



Mit einer Kollekte am «Weissen Sonntag» können Sie die Festfreude mit Kindern und Jugendlichen im Globalen Süden teilen. Ihr Beitrag ist ein wichtiger Baustein, der den Kindern beim Bau ihrer Zukunft hilft.

Projekt: 589028

Apostolische Präfektur Battambang, Kambodscha Ermöglichung des Kindergartenbesuchs für 100 Kinder aus sehr armen Familien

Der Kindergarten «Maria Himmelfahrt» (Notre Dame de l'Assomption), der von Jesuiten geleiteten Pfarrei Pet Yiey Chee, ist für 100 Kinder aus sehr armen Familien die einzige Einrichtung zur Betreuung und zur Förderung der Entwicklung im Vorschulalter. Die Pfarrei befindet sich in Battambang, der Hauptstadt der gleichnamigen Provinz im Nordwesten von Kambodscha. Die Eltern verdienen oft nicht genug, um ihren Kindern den Kindergartenbesuch zu ermöglichen. Viele sind einfache Arbeiter:innen und gezwungen, ihr Geld als Tagelöhner:innen im nahen Thailand zu verdienen. In diesem Falle kümmern sich dann die älteren Geschwister oder die Grosseltern um die Kinder.

Mehr über das Projekt erfahren

Damit ein Kind in Kambodscha die Primarschule besuchen kann, muss es zuvor den Kindergarten abgeschlossen haben, so die Vorgabe der Regierung. Daher ist es so wichtig, den Kindern den Besuch eines Kindergartens zu ermöglichen. Im Kindergarten «Maria Himmelfahrt» erhalten die Kinder altersgemässen Unterricht in der Khmer-Sprache, in Englisch oder Mathematik, sie lernen hier aber auch ihre Kultur und traditionelles Liedergut, Geschichten oder Gedichte kennen. Die Vermittlung christlicher Werte ist ein zentrales Erziehungsziel. Ein regelmässiger Kindergartenbesuch ist auch deshalb wichtig, weil viele Eltern nicht das Geld für drei Mahlzeiten am Tag für die Kinder aufbringen können. Hier leistet der Kindergarten Abhilfe und bietet ihnen eine für ihre gesunde Entwicklung ausgewogene Ernährung an. Daneben begleitet der Kindergarten der Pfarrei Pet Yiey Chee die Eltern bei einer altersgemässen Erziehung ihrer Kinder und bietet regelmässige Fortbildungskurse für die pädagogischen Mitarbeiter – mit Blick auf Missbrauchsprävention und die Bewältigung aktueller beruflicher Herausforderungen – an.

Projektziel

Das Projekt ermöglicht 100 Kindern aus sehr armen Familien den für den weiteren Schulbesuch notwendigen Zugang zum Kindergarten, eine umfassende Betreuung, angemessene Ernährung und eine auf christlichen Werten basierende Erziehung.

Projektkosten Beantragter Projektbeitrag

Fr. 28'845.-